
Pièces 5 Pièces

Superficie 197 m²

Référence 3602299

Prix 1 690 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Idéalement situé à pieds des commerces, de la rue d'Antibes et des plages, dans

un très bel immeuble édifié à la fin du XIXe siècle, ce sublime appartement offre une

surface  de  197  m².Entièrement  rénové  dans  le  respect  de  l'authenticité  avec

parquets en chêne, moulures et cheminées, le style Bourgeois Belle époque a été

remarquablement  gardé.  Très  belle  hauteur  sous  plafond.Il  se  compose  d'une

entrée,  d'un  séjour  en  rotonde,  d'une  salle  à  manger,  d'une  cuisine  équipée

indépendante  avec  un  grand  coin  repas,  de  3/4  chambres,  de  2  salles  de  Bain

avec WC, de 2 Salles de douche à l'italienne avec ...

Ideally located walking distance,ce from shops, rue d'Antibes and the beaches, in a

beautiful  building  built  at  the  end  of  the  19th  century,  this  awesome  apartment

offers  a  surface  area  of  ??197  sqm.Completely  renovated  with  respect  for

authenticity  with  oak  floors,  moldings  and  fireplaces,  the  Bourgeois  Belle  Epoque

style  has  been  remarkably  kept.  Very  nice  height  under  ceiling.It  consists  of  an

entrance, a rotunda living room, a dining room, an independent fitted kitchen with a

large dining area, 3/4 bedroom, 2 bathroom with toilets, 2 Italian shower room with

toilet as well as guest ...

REICHERTS IMMOBILIER

42 ISOLA BELLA - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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